
A FASCIC tem sido uma grande parceira, no sentido
de apoiar a as demandas do Comitê Tubarão com um
olhar sempre forte para a busca de melhorias. Dessa
forma, conseguimos cada vez mais abrir espaço e
avançar devagar

IMA conclui termo de compromisso para
redragagem do Rio Tubarão

Informação foi repassada durante reunião da Regional Sul da
Facisc, pelo Comitê Tubarão e Complexo Lagunar

O termo de compromisso do Instituto de Meio Ambiente
(IMA) de Santa Catarina para o projeto de redragagem do
Rio Tubarão foi concluído e encaminhado para assinatura.
Com isso, a expectativa é que, ainda nesta semana, o
documento seja enviado à Secretaria de Estado da
Infraestrutura (SIE), que na sequência, deverá contratar a
atualização do projeto e solicitar seu licenciamento
ambiental, inicialmente para o lote 1.

Essa notícia positiva foi recebida pelo presidente do Comitê
de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão,
Complexo Lagunar e Bacias Contíguas, Woimer Back, 

Woimer José Back, presidente do Comitê
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias
Contíguas.

Leia a matéria completa aqui.

e evidenciada em reunião plenária da Regional Sul da
Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina
(FACISC), na noite desta terça-feira, em Imbituba.

No encontro, abordou-se também a sugestão de
acrescentar a Secretaria de Estado dos Portos, Aeroportos
e Ferrovias como um dos órgãos destinatários do ofício que
a Comissão de Acompanhamento de Projetos para a
Contenção de Cheias na Bacia e Comitê encaminharão
nesta semana ao Governo do Estado, solicitando respostas
em relação ao projeto em questão. Isso, porque compete
ao órgão a gestão da área em torno do Porto de Laguna.

Espera-se que, a partir deste movimento, o projeto caminhe
para ser efetivamente colocado em execução. 

A Câmara Técnica de Educação Ambiental e Comunicação
do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão e
Complexo Lagunar realizou sua terceira reunião de 2023
neste mês, com objetivo de encaminhar demandas
importantes para os próximos meses. O encontro mensal
contou com a participação de diversos integrantes do
órgão e tratou, principalmente, da finalização de
formulários para pesquisa sobre a Região Hidrográfica 09,
que visa entender o diagnóstico sobre condições
socioambientais da bacia.

Além disso, a necessidade de organização da Semana da
Bacia do Rio Tubarão, que acontecerá em paralelo ao Dia
do Rio, também foi um assunto colocado em pauta. Dessa
maneira, conforme afirma a coordenadora da Câmara
Técnica e membro suplente do Comitê pelo IMA-SC,
Vanessa Matias Bernardo, a reunião foi produtiva, pois
conseguiu-se avançar nas demandas latentes e dar os
devidos encaminhamentos. 

Leia a matéria completa aqui.
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Clique nos ícones e
acompanhe nossas redes!

CT de Educação Ambiental e Comunicação reúne membros para encaminhar demandas

https://www.facebook.com/comite.ararangua
https://www.instagram.com/comite_ararangua/
https://www.aguas.sc.gov.br/o-comite-rio-ararangua/inicial-rio-ararangua
https://www.aguas.sc.gov.br/base-documental-rio-tubarao/noticias-rio-tubarao/item/8925-ima-conclui-termo-de-compromisso-para-redragagem-do-rio-tubarao
https://www.aguas.sc.gov.br/base-documental-rio-tubarao/noticias-rio-tubarao/item/8920-ct-de-educacao-ambiental-e-comunicacao-reune-membros-para-encaminhar-demandas
https://www.linkedin.com/company/comit%C3%AA-da-bacia-do-rio-tubar%C3%A3o-complexo-lagunar-e-bacias-cont%C3%ADguas/?viewAsMember=true

